

**COURSES HORS STADE AUJOURD'HUI**  
**Les Départementaux de cross à Cavailon**

L'Athlétic Sport Cavailonnais organise aujourd'hui les championnats de Vaucluse de cross en corrélation avec le comité départemental. Quelque 600 concurrent(e)s y prennent part autour du stade Pagnetti, au pied de la colline Saint-Jacques.

LE PROGRAMME : Poussins filles (11h), Poussins filles Benjamin (11h30), Benjamins (11h45), Minimes filles (12h), Minimes et cadettes (13h), Juniors filles, cross court filles (13h25), Cadets, cross court hommes (13h55), Juniors et cross long femmes (14h30), Cross long hommes (15h15).

Suivez l'ensemble de ces courses en direct sur la page Facebook La Provence Sports Vaucluse.

**RUGBY À XIII COUPE DE FRANCE U15**  
**Carpentras dominateur**

**CARPENTRAS 34 - SAINT-MARTIN-DE-CRAU 4**

Quarts de finale.

Stade de la Roseaie. Mi-temps : 18-0. Arbitre : M. Matter.

Les points : Carpentras : 6 essais Isaac (3), Jaquet, Rolland et Azehaf. 5 transformations. Saint-Martin-de-Crau : 1 essai Martino.

Après un départ hésitant des deux équipes, les Comtadins, malgré quelques fautes de main, ont pris peu à peu le dessus sur leurs homologues de Saint-Martin-de-Crau. Bien emmenés par leurs joueurs clés, les locaux ont dominé collectivement mais aussi sur des principes bien établis. Azehaf en lignes arrières, Rolland, Ed Dermoune, Isaac et l'ensemble des joueurs de devant ont imposé leur physique. Et Isaac a démontré son intensité en attaque, mais il a surtout été omniprésent en défense.

Après avoir fait le break en 1<sup>re</sup> période, les Carpentrasiens ont repris le match à leur compte et ont avancé dans une défense trop limitée. La cohésion des Comtadins a continué en fin de match. L'essai tardif des visiteurs n'a pas remis en cause la qualification des joueurs du trio d'entraîneurs Jean-Jacques Allias, Damien Lebrat et Rachid Amehiou qui sont complémentaires.

Voilà une demi-finale en coupe de France pour les minimes de Carpentras. C'est tout le travail de l'école de rugby qui est récompensé. La demi-finale se jouera sur terrain neutre.

Pierre DORNAND

**C'était la fête à "Léo" Duque**

**CYCLISME** Le désormais ex-pro, installé à Cadenet, a fait son jubilé à Pertuis



Hier, Leonardo Duque a réuni de nombreux amis parmi lesquels Florent Barle et David Moncoutié (à sa gauche).

/ PHOTO BRUNO SOUILLARD

**U17 : le SO Avignon passe aussi**



Engagée en quarts de finale de la coupe de France de sa catégorie, l'équipe U17 du SO Avignon est venue à bout de Saint-Martin-de-Crau (19-18), hier après-midi, au stade de Saint-Ruf. "Dans un match couperet, c'est toujours difficile d'affronter une équipe de la région, a commenté Frédéric Bissière, le président du SOA. Mais nos joueurs ont franchi l'obstacle. C'est bien pour eux!"

/Photo Valérie SUAU

**DN1**

**Cavaillon : un gros défi face au Barcarès**

À 15h, au stade Lombard. Arbitre : M. Grandjean.

Cavaillon : Hamouch, Kilan, Silvestre, Richard, Méloni, Pérez, Matheron, Hoffmann, Phasevath, Chavin, Pavoni, Campos, Féliciano, Mimoun, Mancione, Guillen, Mérat, Lenoir. Entr. : A. El Ghami.

Dernier de la phase aller, Cavaillon reçoit le Barcarès XIII laurentin. En fonction du dernier entraînement, Ali El Ghami a eu le choix pour composer la meilleure équipe, puisqu'environ 30 joueurs de Cheval-Blanc et de Cavaillon y étaient présents. Dix-neuf ont été retenus parmi lesquels seront choisis les dix-sept qui pénétrent sur la pelouse du stade Lombard, cet après-midi. En lever de rideau, à 13h30 : Cavaillon reçoit Barbenante.

P.C.

**DN2**

**Les Ocriers d'Apt reprennent la compétition contre Arles/Moulès**

À 15h, au stade Viton.

Ocriers d'Apt : Houcine Tayeb Ali (arrière), Kevin Poigne et Aymeric Roux (3/4 ailes), Gabriel Bonjour, Carlus Dylan (3/4 centres), Gregg Hendley (ouverture), Brandon Kaddel (mêlée), Mathieu Jacques (3<sup>e</sup> ligne), Julien Siciliano et Alex Lemox (2<sup>e</sup> ligne), Gregory Castelli et Sébastien Angulo (piliers), Jérémy Figueras (talonneur). Rempl. : Matthieu Barbet, Sylvain Bustos, Guillaume Luc, Jonathan Didier. Entr. : A. Etienne.

Les Ocriers d'Apt renouent avec la compétition, cet après-midi, à domicile. Ils doivent composer avec des absences de poids pour blessures (Romain Siciliano, Mena Berkati). "On peut compter sur l'équipe type, mais on est un peu justes au niveau de l'effectif global, indique le président Xavier Audibert. Mais on espère faire bonne figure."

L.B.

**"C'était un super équipier"**

DAVID MONCOUTIÉ

chez Cofidis. Deux ex-partenaires restés très proches du natif de Cali.

"On faisait souvent chambre commune sur les courses, 'Léo' et moi, raconte Moncoutié, car on s'est toujours très bien entendus. C'était un super équipier qui faisait sa part de travail sans jamais rechigner. Il a une personnalité que j'apprécie tout particulièrement. C'est la raison pour laquelle nous étions très proches."

"Traditionnellement, notre club organise un repas de début d'année, rappelle Bruno Cavalier, le président de l'ECCL. Cette fois, comme 'Léo' voulait marquer le coup pour sa fin de carrière pro, on a associé son jubilé à cette grande journée. Il fait partie intégrante de l'Étoile Cycliste. Tout le monde l'apprécie pour sa gentillesse et son accessibilité. C'est quelqu'un de très humble qui n'hésite pas à conseiller un jeune ou un cycliste occasionnel. C'est pour ça qu'on l'aime!"

Parmi tous ses fans et ses amis, il y avait deux cyclos pas comme les autres hier : David Moncoutié et le Cavaillonnais Florent Barle, deux anciens coéquipiers de Leonardo Duque



"Léo" Duque en discussion avec Bruno Cavalier, le président de l'Étoile Cycliste Sud-Luberon.

/ PHOTO B.S.

Au point d'avoir vu Moncoutié jouer, à son tour, les équipiers modèles pour Duque sur une manche de la coupe de France, à Cholet où "Léo" s'était imposé en 2010. "Dans l'équipe, on s'était demandé comment on allait pouvoir gagner la course, se souvient Moncoutié, et on lui avait fait confiance, car il s'agissait d'une arrivée qui pouvait bien lui correspondre. On avait eu raison; il était allé au bout de son effort. Ce fut une belle récompense pour lui et pour toute l'équipe."

Moncoutié et Duque ont disputé les trois grands Tours (France, Italie, Espagne) ensemble. Pro chez Cofidis de 2011 à 2013, Barle en fut témoin sur la

**"Ils font partie de la famille!"**

LEONARDO DUQUE

Vuelta en 2012. "Léo" m'a beaucoup soutenu quand j'étais chez Cofidis, souligne le Vauclusien qui s'entraîne fréquemment avec son voisin de Cadenet. Il m'a énormément aidé à progresser. Il a toujours été à mes côtés et j'ai roulé à ses côtés sur ce Tour d'Espagne. C'est vraiment un mec bien."

Hier, tous deux ont encore partagé une sortie sur des routes familières. Après de ses deux ex-coéquipiers, Moncoutié n'était pas dépaycé.

"Ça fait vraiment chaud au cœur, savourait Leonardo Duque. 'Moncoutie' est venu de loin, en plus. Comme Florent, il a trouvé du temps pour être là avec nous tous. C'est hyper-sympa. Ce sont de vrais amis. Tous ceux qui se sont déplacés malgré le froid aussi. Ils font partie de la famille!"

Après une première sortie de 80 kilomètres réservée aux licenciés de l'ECCL entre 11h et 14h, la seconde rando de 53 km a ainsi réuni tout ce monde durant l'après-midi. Pour la plus grande joie de l'ami "Léo".

Laurent BLANCHARD  
lblanchard@laprovence-presse.fr

**CYCLO-CROSS CHAMPIONNATS DE FRANCE**

**Très beau comportement des Vauclusiens**

Hier après-midi, les trois premières épreuves (cadettes, cadets et Espoirs) des championnats de France se sont déroulées sur le circuit très technique de Lanarvily (Finistère).

Chez les cadettes, c'est Pastarine Vandermouten (Midi-Pyrénées) qui a conservé son titre en s'imposant en 28'38" devant l'Azuréenne Marine Allione. Du côté des Vauclusiennes, il est à noter la très

belle performance de la Balméenne Marine Florence qui a terminé à la 13<sup>e</sup> place à 3'23". Quant à Victoire Plauche du VC Le Thor/Gadagne, pour sa première année dans cette catégorie, elle a pris une très honorable 27<sup>e</sup> place à 5'28".

Seul représentant du comité de Provence dans la catégorie cadets, où 62 concurrents ont pris le départ, le jeune Thorois Hugo Bianco a tenu son

rang en frôlant le Top 30. Il a fini à la très belle place de 32<sup>e</sup> à 2'25" du Breton Antoine Huby, vainqueur de l'épreuve en 31'25".

**Dussol 28<sup>e</sup> chez les Espoirs**

Du côté des Espoirs, seul l'ancien Montfavetain Loïck Dussol, coureur de 1<sup>re</sup> catégorie dans son nouveau maillot de l'équipe DN3 du Langue-

doc-Rousillon, représentait le Vaucluse et la Provence dans une épreuve qui a réuni une cinquantaine de participants. Sur cette course de 50 minutes, il a décroché une magnifique 28<sup>e</sup> place dans un groupe de quatre à 4'10" du Breton Tony Periou, vainqueur de l'épreuve en 54'19" à 27,286 km/h de moyenne pour 24,702 kilomètres parcourus.

Jean-Marie DUCASSE